

「一人一人が輝く2学期に！」

37日間の夏休みをどのように過ごしたでしょうか？1学期末のそれぞれの学年集会や終業式で確認した夏休みを有意義に過ごせたでしょうか？夏休みの課題や自分の決めた目標に取り組み、2学期に向けての準備はできているでしょうか？

この夏休み期間中は、昨年以上に猛暑日が続き、熱中症警戒アラートが連日発令されるなど厳しい暑さでした。この先1か月の天気予報でも、暑さの出口が見えず、全国的に気温は平年よりかなり高温となる予想がされており、しばらくは厳しい残暑となりそうです。引き続き、こまめな水分補給をはじめとした熱中症対策をおこないながら学校生活を過ごしましょう。また、新型コロナウイルスやその他の感染症の流行も続いているので、基本的な感染予防対策にも心掛けましょう。また、猛暑だけではなく、8月初旬には南海トラフ地震臨時情報が発表され、日頃からの地震に対する備えの再確認や、台風等による水害や土砂災害等への防災意識の向上、交通事故や水難事故防止など、身の回りにおいて、これまで以上に私たちが「命を守る」ために注意をしなければならないことが増えています。「命を守る」ことを一人一人が常に意識しながら、日常生活を送ってほしいと思います。

さて、今日からの2学期のスタートにあたり、夏休み明けテストはしっかりと取り組めただでしょうか？各教科の夏休みの課題も、期日に遅れずに提出し、早くチャイムのない夏休みの生活から規則正しい学校生活のリズムを取り戻し、気持ち新たに学習や学校行事に取り組みましょう。9月末には第3回定期テスト、10月には体育大会や合唱コンクール、生徒会立会演説会など、2学期には多くの学校行事を予定しています。クラスや学年が一致団結・協力し、それぞれの行事において『一人一人が輝き』、充実感・達成感のある想い出に残る学校行事となるように、そして、全校生徒一人一人がクラス・学年・全校生徒が、生徒会スローガン『つながる』を意識しながら、仲間とのつながりを大切に取り組んでほしいと思います。そして3年生は、中学校生活最後の学校行事に取り組みながら、自分の目指す進路実現に向けて大事な2学期となりますので、日々の学習に精一杯取り組み、時間を大切に過ごすことを意識しましょう。1・2年生は、日々の学習に取り組むことはもちろんですが、生徒会活動をはじめ部活動など、3年生から引継ぎ、修学院中学校の中心となり活躍することを期待しています。

夏季選手権大会・コンクール等、よく頑張りました！

体育系部活動は夏季選手権大会が開催され、放送部は放送コンテスト・吹奏楽部は吹奏楽コンクールにそれぞれ出場しました。中学校最後の大会や出場となった3年生をはじめ、1・2年生の部員も今までの練習の成果を精一杯に発揮しようとする姿がみられました。また、仲間を大声で応援する姿にも感動しました。これからも、様々な場面で『一生懸命』に取り組む事や仲間を応援する気持ちを大切にしてほしいと思います。ホームページに大会等の一部を掲載しておりますのでご覧下さい。なお、3年生が出場する今後のおもな大会として、

〔ラグビー部〕が9月7日から夏季選手権大会が始まり、〔陸上競技部〕が10月12日の駅伝大会に、〔吹奏楽部〕が9月8日の京都府マーチングコンテストに出場します。また、1・2年生の秋季大会もまもなく始まります。新チームとして、練習の成果を大いに発揮することを期待しています。

【おもな部活動の表彰結果】

〔女子バレーボール部〕 京都市大会『優勝』・京都府大会『準優勝』・『近畿大会出場』

〔野球部〕 京都市大会『準優勝』・京都府大会『第3位』

〔男子ソフトテニス部〕 京都市大会『団体第3位』・京都府大会『団体第3位』『個人H・Y組出場』

〔サッカー部〕 京都市大会『第3位』・『京都府大会出場』

〔陸上競技部〕 2年生Kさん…京都市大会『男子800m第1位』・京都府大会『男子800m第1位』
『近畿大会、全国大会出場』

〔水泳部〕 2年生Tさん…京都市大会『女子400m自由形第2位』

〔吹奏楽部〕 京都府吹奏楽コンクール 中学生の部A『銀賞』

〔放送部〕 1年生女子Nさん…NHK杯全国中学校放送コンテスト京都大会アナウンス部門B『優良賞』

